
Soy originaria de Italia (Sicilia). Para mis estudios universitarios me trasladé al norte de Italia, donde obtuve la 
licenciatura y el máster en Física en la Universita' degli Studi di Padova. Después me fui a la Universidad de Ámsterdam 
para hacer el doctorado. Luego, como postdoc, estuve en el Instituto de Ciencias del Espacio de Barcelona y, 
actualmente, en el Instituto de Astrofísica de Canarias. Mi investigación se centra en las estrellas de neutrones, en 
sistemas binarios o aisladas. Mi tipo favorito de estrellas de neutrones son los magnetares, las estrellas de neutrones 
más magnetizadas del universo que conocemos. Estudio estos objetos gracias a observaciones en los rayos X.
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